



**Mitgliederehrung bei den Cadenberger Schützen (v.l.):** Vizevorsitzender Günther Albrecht, Obmann Günter Schütze, Geehrter Ernst-Georg Heß und Vorsitzender Michael Niecznik.

# Im 225. Jubiläumsjahr

## Rückblick, Ehrungen und Vorstandswahlen bei Cadenberger Schützenverein

CADENBERGE. Der Schützenverein Cadenberge wird in diesem Jahr 225 Jahre alt. Bei der Hauptversammlung lag der Fokus jedoch auf dem abgelaufenen Jahr.

Vorsitzender Michael Niecznik berichtete über die Arbeit des Vorstandes im vergangenen Jahr und forderte alle Mitglieder auf, sich noch mehr an den Schießveranstaltungen zu beteiligen.

Jugendsportleiterin Ilona Heller und Sportleiter Jens Heller erinnerten an zahlreiche Wettkämpfe, bei denen die Cadenberger Sportschützen und Jugendlichen gute Ergebnisse erzielt hatten.

Während der Versammlung wurden die Vereinsmeister in den verschiedenen Disziplinen geehrt.

Schatzmeister Jürgen Hilbrink berichtete über die Kassenlage des Vereins. Eine positive Tendenz sei zu erkennen.

Folgende Mitglieder erhielten für ihre langjährige Vereinstreue Auszeichnungen: Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Ludger Hörstrup, Bernd Hunger, Ralf Jacob, Klaus Schlüschen, Siegmund Singer, Dieter Stern und Herbert Zeeck geehrt, für 40-jährige Mitgliedschaft Ernst-Georg Heß und für 50-jährige Hans-Werner von der Fecht.

Der Verein ernannte Inge Will zum Ehrenmitglied.

Bei den Wahlen wurden folgende Mitglieder in ihren Ämtern bestätigt beziehungsweise neu gewählt: stellvertretender Schatzmeister Peter Heinßen, Schriftführerin Ute Offermann, stellvertretender Sportleiter Stephan Albrecht, Jugendsportleiterin Ilona Heller, Hallenwart Horst von der Reith sowie die Obmänner Stefan Caspe, Günter Schütze und Eckhard Offermann.

Cadenberges Bürgermeister Wolfgang Heß sicherte dem Verein die Unterstützung der Gemeinde zu.